

Propositions :



ensemble
pour **demain**
un projet solidaire
& écologique à Saint-Egrève



Prendre soin de nos aînés et des plus fragiles

Développer les **services de soutien à domicile** et mieux les faire connaître.



Mieux prendre en compte le vieillissement de la population et répondre aux **besoins d'hébergement** entre le domicile et l'EHPAD (résidence autonomie, domicile partagé, béguinage...).

Accompagner les **aidants familiaux** : relais pause journée, court séjour, soutien psychologique, permanences téléphoniques, groupes d'échange et de parole, ateliers, café des aidants,...

Écouter enfin les habitants

Augmentation significative du **budget participatif** pour permettre aux habitants de proposer des aménagements dans leur quartier en fonction de leurs besoins.



Développement d'**instances participatives** pour permettre à chacun de s'exprimer et d'être entendu (Aide à la renaissance d'unions de quartier, plateforme web participative...)

Création du **Conseil municipal des enfants et des jeunes** et de conseils participatifs ponctuels en fonction des projets municipaux et des thématiques pour permettre à tous de prendre part à la vie de la commune.

Soutenir l'économie locale et l'emploi

Les **zones commerciales** sont une chance pour notre commune et les emplois qu'elles génèrent. Pour autant, nous devons opérer une veille sur les mutations de ces zones économiques reposant actuellement sur un modèle économique ancien.

Le **commerce de proximité** est à encourager avec le réaménagement de la rue Saint Robert ou de la Place Saint-Christophe, en concertation avec les commerçants et les usagers.

Les élus mettront toute leur énergie avec la Maison de l'Entreprise et de l'Emploi du Néron pour que les **demandeurs d'emploi** (re)trouvent une activité, si possible à proximité de leur lieu de vie.

Poursuivre le développement de la Métropole



Notre métropole a cinq ans. Sa majorité a conduit une **politique innovante** citée en exemple dans de nombreux domaines: énergie (réseau de chaleur, Biomax), traitements de déchets (Athamor, Aquapôle), déplacements, urbanisme.... Notre attractivité économique en dépend.

Saint-Egrève ne peut plus rester sur le bord du chemin et doit participer aux nouveaux chantiers qu'impose la transition écologique.